



Prix Acier 2023

Anerkennung

Der Schweizer Stahlbaupreis «Prix Acier» wird von einer Fachjury des Stahlbau Zentrums Schweiz SZS für herausragende Bauwerke vergeben, die exemplarisch für die architektonische Qualität und technische Leistungsfähigkeit des Stahlbaus stehen.

Zudem vergibt die Jury eine Anerkennung mit der Bezeichnung «Prix Acier (Anerkennung)» an das Bauwerk

Ersatz dreier Stahlbrücken Oberengadin

Bauherrschaft

Rhätische Bahn AG

Architektur

Gredig Walser Architekten AG

Tragwerksplanung

Casutt Wyrsch Zwicky AG | Chitvanni + Wille GmbH

Stahlbauunternehmen

Officine Ghidoni AG

Zürich, 28. November 2023



Laurent Audergon
Geschäftsführer SZS



Astrid Stauer
Jurypräsidentin